



Mutua Universal colabora en la 7ª Edición del Foro de Prevención en el Naval de Vigo

Barcelona, 12 de Mayo 2010

Mutua Universal estará presente como empresa colaboradora en la 7ª edición del Foro de Prevención en el Naval organizado por Aclunaga (Asociación Cluster del Naval Gallego), que se celebrará el próximo 19 de mayo en el Salón de Actos del IFEVI (Cotogrande), en el marco de la 3ª Edición de Navalia (Feria Internacional del Sector Naval) que se celebrará en Vigo.

Mutua Universal participará en la Mesa Redonda “El ruido en la industria naval” que se celebrará a partir de las 18h., con la ponencia “Ruido. Protecciones colectivas e individuales. Soluciones técnicas”, que expondrá D. Antonio López Rodríguez, Técnico en Gestión Preventiva de Siniestralidad de Mutua Universal.

Según palabras de D. Antonio López Rodríguez, Técnico en Gestión Preventiva de Mutua Universal, *“en el campo de la prevención de riesgos laborales, la protección frente al ruido, es un gran reto. En ocasiones, las soluciones técnicas no son fáciles de aplicar. Los equipos utilizados nos son los más adecuados y, además, resulta difícil convencer al trabajador del riesgo que supone la exposición al ruido.*

Por todo ello, trataremos de proporcionar una visión técnica y preventiva de las medidas a adoptar por parte de la empresa (protección colectiva, organización del trabajo, coordinación entre empresas, soluciones específicas, adquisición de equipos, etc), así como por parte de los trabajadores expuestos (ubicación en el puesto de trabajo, selección y uso de equipos de protección individual, formación adecuada).”

Mutua Universal, entidad fundada en 1907, es una Mutua de Accidentes de Trabajo y Enfermedades Profesionales de la Seguridad Social, con presencia en todo el territorio nacional, 1.991 empleados y 142 centros de trabajo. En el año 2008, Mutua Universal obtuvo unos ingresos de 1.056.025 miles de euros y unos excedentes de 114,6 millones de euros. Prestó servicio a 135.718 empresas y a un total de 1.339.606 personas protegidas. Su aportación a la Seguridad Social fue de 93,31 millones de euros.